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日 時 令和 3年 5月 18日（火）から令和 3年 5月 31日（月） 

会 場 書面開催 

出 席 委 員 侘美靖委員（会長）、寺田清隆委員（副会長）、佐藤 鶴代美委員 

御幸保宏委員、碓井琴音委員 

欠 席 委 員 ― 

市 出 席 者 ― 

＜協議事項＞ 

１． 令和 3年度スポーツ事業計画について（承認 5件、不承認 0件） 

・新型コロナウイルス感染に関連する予防対策と、健康維持増進のための運動やスポーツ

活動の推進という対極にあるような状況に対応するため、関係者の皆様が大変なご苦労を

なさっていると思います。的確な状況判断のもとでの事業展開を、これからもよろしくお

願いします。 

・底辺拡大の記述を裾野拡大としたことで、より親しみやすくやわらかい表現になったと

感じた。 

・コロナウイルスの影響でイベントごとは開催の判断が難しくなるかと思うが、オンライ

ン開催や延期などで極力開催できる方法を模索してほしい。 

 

２．令和 3年度事業一覧について（承認 5件、不承認 0件） 

・コロナ感染者発症状況により、事業の可否が出て来ると思われます。判断を早めに行う

ようお願い致します。 

・1つでも多くの事業が感染対策を講じたうえで無事開催されることを願っている。 

 

＜報告事項＞ 

１．令和 2年度スポーツ事業報告につい 

・代替事業への変更など、柔軟な対応がされており、よいと感じた。 

 

２．北広島市スポーツ振興計画について 

・計画に基づいて実行お願いいたします。 

・計画が冊子という形で完成しました。ここがスタート、この計画に基づき、どう進めて

いくか、そして広く市民の皆さんにどう広めていくがが大きな課題ですね。 

・特にアダプテッドスポーツについて多くの内容が盛り込まれており、嬉しく感じた。 

 

３．北広島市スポーツ施設個別施設計画について 

・緑葉公園プールについて、健康増進のための水中運動施設としてのリニューアル活用を

強く希望します。 

・北広島市の地域性からして小規模な施設が地域に分散しているのはしかたのないところ。

ただ、大きな総合的運動施設があると違った世界が広がっていくかとも思います。 
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